

Fundación Pelayo hace posible que los alumnos de la Asociación Afanias con discapacidad intelectual puedan disfrutar de actividades extraescolares

Madrid, 20 febrero del 2025. Con el propósito de brindar **apoyo al colectivo de personas con discapacidad**, la Fundación Pelayo se ha asociado a AFANIAS en un proyecto de apoyo a la educación no formal para un colectivo con doble vulnerabilidad, para que los alumnos con necesidades especiales del centro Las Victorias puedan disfrutar de actividades complementarias a la educación especial.

‘Educación no formal para un colectivo con doble vulnerabilidad’, así se llama esta iniciativa que impulsa AFANIAS y financia la Fundación Pelayo, tras la resolución del concurso de proyectos para entidad sociales que celebra anualmente Fundación Pelayo.

Para las familias que viven en situación de vulnerabilidad no es fácil que sus hijos puedan disfrutar de actividades complementarias y extraescolares, actividades como la música, el baile o la pintura son claves en el desarrollo del menor, y más cuando se trata de un colectivo con discapacidad, porque **la cultura mejora la capacidad de expresarse**, la autoestima y las habilidades comunicativas, ayudando a que los menores con necesidades especiales puedan desarrollarse con las mismas oportunidades que el resto.

Para formalizar la implicación de Fundación Pelayo en este proyecto, se ha celebrado un acto institucional entre máximos representantes de ambas organizaciones, Álvaro Gil Robles, como presidente de la Fundación Pelayo, y Ainara Senosiain, directora general de la Asociación AFANIAS, acompañados por el presidente de honor de Fundación Pelayo, José Boada, y el presidente de Pelayo, Francisco Lara, así como, entre otros, de algunos usuarios del proyecto, que pudieron expresar de primera mano lo que significa para ellos que este proyecto se haga realidad.

Lo que significa esta colaboración en palabras del presidente de Fundación Pelayo, Álvaro Gil Robles, ***“Estáis hablando convencidos, la gran labor que hacéis en AFANIAS no pasa desapercibida para nosotros y es un placer poder colaborar para mejorar la calidad de vida de los niños con necesidades especiales”***, por su parte, la directora general de AFANIAS, Ainara Senosiain, también tuvo unas palabras de agradecimiento a esta colaboración ***“ Con este proyecto ayudamos a que los niños con necesidades especiales puedan desarrollarse con las mismas oportunidades que se brindan en la enseñanza ordinaria”***.

Fundación Pelayo y AFANIAS comparten objetivos comunes centrados en la atención a las personas y colectivos en desventaja social y esta alianza abre camino a un compromiso conjunto como el propósito de proporcionar apoyo a las comunidades en mayor situación de exclusión social.

Sobre Fundación Pelayo

Fundación Pelayo, constituida en 2005 como fundación empresarial de Grupo Pelayo, canaliza los recursos disponibles entre aquellos colectivos más vulnerables y desfavorecidos, con especial atención a madres en situación de vulnerabilidad, y la infancia y juventud en temas de salud y educación, fomentando la colaboración de los empleados y la promoción del voluntariado.

Para más información:

Comunicación Pelayo

gabineteprensa@pelayo.com (Cristina del Campo – 915920215)

Página web: www.pelayo.com

www.grupopelayo.com



[@Pelayo_Seguros](https://twitter.com/Pelayo_Seguros)



[pelayosegurosofficial](https://www.facebook.com/pelayosegurosofficial)



[Pelayo Seguros](https://www.instagram.com/Pelayo_Seguros)